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Nº 000373 EMENTA"""""""""""""""ú—ÉEQUER A SECRETARIA MUNI_CIPAL DA EDUCAÇÃO QUE
NOS FORNEÇA AS INFORMAÇOES ABAIXO ESPECIFICADAS.

SENHOR PRESIDENTE

Com O objetivo de melhor elucidarmos o funcionamento da distribuição
de vagas escolares, bem como a demanda por vagas no município de
Ribeirão Preto, REQUEREMOS na forma regimental, que seja oficiado a
senhor prefeito municipal, depois de ouvida esta Casa de Leis, solicitando
determinar a Secretaria Municipal da Educação que nos preste as seguintes
informações:

1) Quais os critérios utilizados para distribuição de vagas escolares, no ensino
infantil, fundamental I e II.

2) Se as vagas de escolas localizadas em determinados bairros, primeiro são
supridas pelas demandas dos bairros?

3) O que é o CADASTRO UNICO e como funciona?
4) Qual O déficit em vaga escolar na rede municipal de ensino para creche

atualmente? 0 que está sendo feito para ser suprido?

Sala de sessões, 12 de Fevereiro de 2019.
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